

Liebe Patienten,

Ihre Gesundheit ist unser höchstes Ziel. Um das Ansteckungsrisiko für Infektionserkrankungen – insbesondere für CoVID19 – in unserer Praxis so gering wie möglich zu halten, haben wir eine räumlich und zeitlich vom sonstigen Praxisbetrieb getrennte Infektsprechstunde eingeführt.

Wenn Sie Zeichen einer Infektionserkrankung wie Fieber, Husten, Halsweh entwickeln, gilt weiterhin:

Nehmen Sie telefonisch mit unserer Praxis Kontakt auf (08233 74 170), wir planen mit Ihnen das weitere Vorgehen. Auf keinen Fall sollten Sie unangemeldet in die Praxis kommen.

Durch diese Schutzmaßnahmen ist es uns möglich, Ihnen wieder unser breites medizinisches Versorgungsspektrum anzubieten. Ausgenommen hiervon sind Gruppenschulungen für chronische Atemwegserkrankungen und Diabetiker, diese sind bis auf Weiteres noch nicht möglich.

Unser Angebot, Folgerezepte und Überweisungen über unsere Homepage anzufordern, bleibt für Sie natürlich bestehen:

<https://www.aerztehaus-mering.de/rezeptanforderung>

<https://www.aerztehaus-mering.de/ueberweisungsanforderung>

Des Weiteren organisieren wir derzeit die Einrichtung einer Videosprechstunde – wir halten Sie hierzu via Homepage auf dem Laufenden.

Vielen Dank für Ihr Verständnis

Ihr Praxisteam vom Ärztehaus Mering